

この「校長室便り」は、HPでも配信しています

気仙沼市立津谷小学校校長室だより

よく遊び よく学べ

朝に仰ぐ

命を大切にし、夢や志をもってたくましく生きる児童の育成



つ よい子良い子

や さしい子

笑顔いっぱい 津谷小学校

気仙沼市立津谷小学校

校長 菅原 理恵

発行日 令和4年8月25日(木)

夏休みが終わりました

長かった夏休みが終わり、昨日からまた学校生活が始まりました。今年度から2学期制になり、今はまだ「1学期」ですが、長期休業明けはどの子も「新たな気持ち」になるもの。昨日の子供たちも「夏休み終わりの会」となる朝会で落ち着いて話を聞いていました。

朝会では次のことを話しました。

1 校長先生との約束をがんばりましょう

① よく遊び よく学ぶ

… 体にいっぱい汗をかいて遊ぶ、脳みそにいっぱい汗をかいて学ぶ

② 3つの好き

… 友だちを好きになる、先生を好きになる、津谷小学校を好きになる

③ 健康と安全

… 新型コロナウイルス感染症予防、命を守る行動、早ね・早起き・朝ご飯

特に「健康と安全」は、夏休み前以上に丁寧に行ってほしい。

2 夏休みの間に、保護者や地域の方々に環境整備をしていただいたことへの感謝

3 「ピンチはチャンス」。困難なときこそ成長のチャンス。コロナ禍で大変な今こそ、「知恵と工夫」「勇気と優しさ」、「チャレンジ精神と思いやりの気持ち」で協力し合い、笑顔溢れる素晴らしい津谷小学校をつくっていきましょう

感染症予防対策のため、音楽室からリモートで実施しましたが、各学級の様子が画面に映し出されていて、どの学級も真剣に話を聞いている様子が見え、うかがえました。

この夏休みは新型コロナウイルス感染症が拡大し、現在も大勢の陽性者が出ています。そのような中で始まった学校生活ですが、感染症対策には十分に気を配りながら、「どうやったらできるか」を子供たちと共に考えて、子供たちの学習や学校生活を充実させていきたいと思っております。保護者の皆様にはまた、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



環境整備 ありがとうございます

8月21日の環境整備作業では、早朝にもかかわらずたくさんの保護者の皆様にお集まりいただきました。お陰様で、校地内や学校周辺のうっそうと生えていた草や木もきれいに刈り取られ、夏休み明け子供たちを迎えるにあたりほっとしておりました。また、8月22日・23日には、稲刈りカップ実行委員会代表で津谷小PTAOBの佐藤誠悦様が校庭の草を刈り整地をしてくださいました。(夏休みに入り、緑の絨毯のようになった校庭を御覧になって気になっていたのも…とのこと。)夏休みで子供たちの姿が校庭からいなくなった途端に校庭一面が緑の絨毯に…。7月中は職員で草取り作業を行いましたがかかなか追いつかずには頭を悩ませていましたが、保護者の皆様や地域の皆様のお心遣いのおかげで、学校がすっきりときれいになり、



新たな気持ちで学校生活をスタートさせることができました。子供たちも元気いっぱいに校庭で遊んでいます。保護者の皆様や地域の皆様の温かい気持ちに支えられ津谷小学校の子供たちや教職員は幸せです。本当にありがとうございました。